

ANTRAG

08.08.2018

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

Sicherheit am Hauptbahnhof - Alkoholverbot ausweiten

Der Stadtrat möge beschließen:

Das bisher bestehende Alkoholverbot am Hauptbahnhof von 22.00 Uhr bis 06.00 Uhr wird auf den Zeitraum von 18.00 Uhr bis 10.00 Uhr ausgeweitet.

Begründung:

Dem Kreisverwaltungsausschuss der Landeshauptstadt München wurde in der Junisitzung vom Erfolg des nächtlichen Alkoholverbots berichtet. Auch die Münchner Polizei bestätigt eine Verbesserung der schwierigen Situation am Hauptbahnhof durch den Erlass und die intensiven Kontrollen. Das Kreisverwaltungsreferat hatte in einer früheren Vorlage auf eine gleichlautende Forderung der CSU-Stadtratsfraktion auf das Fehlen einer Ermächtigungsgrundlage für die Tagesstunden hingewiesen, eine zeitliche Ausweitung des Verbot aber ebenso befürwortet. Nach der Novellierung des Landesstraf- und Verordnungsgesetzes im Zuge der Änderung des Polizeiaufgabengesetzes im Mai 2018 liegen nunmehr die rechtlichen Voraussetzungen für eine Ausweitung vor und dieses sollte schnellstmöglich umgesetzt werden.

Initiative:
Dr. Evelyne Menges
Stadträtin